



8 Pièces

165 m²

Réf. 85160385

1 650 000 €

Les Portes en Re
Maison à vendre (17880)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Maison située entre plage et centre-bourg, à 300m de la plage du Gros-Jonc et à 400m des commerces du centre-ville. Elle est composée de deux salons: un principal avec cheminée fonctionnelle, espace salle à manger et cuisine ouverte, et un salon d'été avec salle à manger d'été en enfilade. Quatre chambres, dont deux à l'étage avec une salle de bain, une salle d'eau au rez-de-chaussée, un bureau, une buanderie, deux WC séparés. Un grand garage de 35m² relie la maison et est aménageable. À l'extérieur, une petite cour indépendante, à l'Est de la propriété vient s'ajouter au jardin joliment fleuri ...

House located between the beach and the town center, 300m from Gros-Jonc beach and 400m from the shops in the town center. It is made up of two living rooms: a main one with a functional fireplace, dining area and open kitchen, and a summer living room with adjoining summer dining room. Four bedrooms, two of which are upstairs with a bathroom, a shower room on the ground floor, an office, a laundry room, two separate toilets. A large garage of 35m² connects the house and can be converted. Outside, a small independent courtyard, to the east of the property, is added to the beautifully flowered ...

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

